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O Vereador Marcelo Schroer, do MDB, saudou a todos e disse que gostaria de 
parabenizar novamente o pessoal que participou do torneio de verão de vôlei, que teve 
seu encerramento na última sexta-feira. Parabenizou a todas as equipes que mostraram 
muita vontade, muita disputa, mas sempre com muito respeito, o que demonstra o bom 
evento que foi, tudo certo, bem organizado. Parabenizou a todos. Salientou querer 
deixar também o seu parabéns à diretoria do CTG, que realizou o CTG nesse último 
final de semana, ao Valdemar Nichetti, Patrão. Disse saber que teve muitas pessoas 
envolvidas, que não citará nomes, porque são muitos colaboradores, trabalhadores, 
pessoas que se envolvem lá no dia a dia. Completando o que o Vereador Darlan falou, 
agradecendo a administração municipal, comentou que também fica feliz, pois esta foi 
uma indicação sua feita no ano passado, uma indicação que teve sucesso, sendo que 
logo após a sua indicação veio o projeto de lei à Câmara para incentivar o CTG, o que 
demonstra que precisam trabalhar em conjunto, precisam se ajudar. Em relação ao 
reajuste dos Conselheiros Tutelares, através do projeto protocolado nesta Casa, disse 
ser bom, pois como falou na última sessão, já havia questionado no ano passado e na 
última sessão e, logo após, veio uma indicação das Bancadas do PP e PDT, o que 
novamente demonstra que precisam trabalhar em conjunto. Salientou que o que já 
falava em dois mil e vinte e dois, agora em dois mil e vinte e três está sendo feito, 
contemplado, mesmo não sendo muito, mas já é um reajuste que ajuda os Conselheiros 
Tutelares. Após, disse que deixará mais uma questão para poderem conversar entre os 
Vereadores, que talvez até a administração possa avaliar. Explicou ser sabedor de que 
os Conselheiros Tutelares tem um horário diferenciado, mas poderiam pensar também 
em auxiliá-los com vale refeição, assim como todos os outros servidores públicos 
recebem. 


